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Zuhal Baysar
Türkei/Türkiye

Innere Natur, 2022, Öl und Acryl auf Leinwand, 192-teilig je 20 x 20 cm, 250 x 350 cm
Inner Nature, 2022, oil and acrylic on canvas, 192 pieces each 20 x 20 cm, 250 x 350 cm

"Inner Nature" ist ein Autoporträt, das aus 192 kleinen, sich ergänzenden Land-
schaften aus der Umgebung von Zuhal Baysar besteht. Die 20x20 cm großen 
Landschaften zeigen die Jahreszeiten und den Zyklus des Lebens in der Region, 
perfekt getarnt als Farben und Formen des Porträts. So wie die Landschaften 
ihre Lebensgeschichten erzählen, schafft das Porträt ihre eigene Erzählung. Sie
beschäftigt sich mit der Verwandlung und dem Zerfall eines Körpers und den 
emotionalen Zuständen des inneren Seins durch die Codes der Natur. Der Tod 
eines jeden Lebewesens birgt in sich das Leben im unendlichen Kreislauf von 
Zerfall und Wiedergeburt. Ausgehend von dieser Idee konzentriert sich ihre 
Arbeit auf innere Landschaften und sucht den Kreislauf der Natur im Inneren des 
Menschen.
*1976 in Ankara. Zuhal Baysar setzt ihre akademische Laufbahn als außerordent-
liche Professorin an der Hacettepe-Universität, Fakultät der Schönen Künste in der 
Türkei, fort. Ihre Werke sind in vielen Firmen- und Privatsammlungen vertreten.

The painting Inner Nature is an autoportrait, composed of 192 pieces of small, 
overlapping landscapes of Zuhal Baysar's neighbourhood. The 20x20cm land-
scapes display the seasons and cycle of life in the region, perfectly camouflaged 
as the colours and patterns of the portrait. Just as the landscape patterns tell 
their life stories, the artist's portrait creates its own narrative. She deals with the 
transformation and disintegration of a body and the emotional states of the inner 
being through the codes of nature. Death of every living creature contains life 
in itself in the infinite circle of demise and rebirth. Based on this idea, her work 
focuses on inner landscapes and searches the loop of nature inside human beings.

*1976, in Ankara. Zuhal Baysar continues her academic career as an associate 
professor at Hacettepe University, Faculty of Fine Arts in Türkiye. Her works are 
included in many corporate and private collections.
www.zuhalbaysar.com


